

LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15^e édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Valentina

Roman : *Supers pouvoirs et pamplémousse* – Ludovic Lecomte

Sujet : Le roman ne raconte pas comment Alice, Léo et Joséphine ont obtenu un super pouvoir éphémère, qui n'a duré que le vendredi 13...

Imaginez ce qui a pu leur arriver avant cette drôle de journée, pour que pendant un jour, ils soient dotés d'un superpouvoir.

Vous pouvez imaginer qu'il leur est arrivé la même chose à tous les trois, ou inventer trois histoires différentes, une pour chacun d'eux.

Le temple d'Égypte

Il y a 2 semaines pendant les vacances Léo, Alice et Joséphine étaient partis en Égypte

Bah oui en Égypte, c'est logique. A bah non, il n'y a rien de logique...

pour visiter le temple Makatoukata. Dans ce temple une pièce était cachée, les archéologues le savaient mais, eux-mêmes ne savaient ni où elle se trouvait ni comment y rentrer. Les parents de Léo, Alice et Joséphine voulaient visiter le temple.

Il n'y a rien de plus intéressant que de visiter un temple en Égypte.

Pendant qu'ils visitaient le temple avec un guide, les enfants (Léo, Alice et Joséphine) eux avaient entendu l'histoire de cette pièce secrète. Ça les intriguait beaucoup. Léo fasciné par un mur où figurait des hiréo...hiroé... hiéroglyphes appela Alice et Joséphine pour le voir.

Je me demande bien à quoi ressemblait ces horié... hiéroglyphes pour qu'ils les fascinent autant.

Soudain au bout de 2 minutes les enfants se rendirent compte que leurs parents avaient continué la visite ! Qu'ils ne s'étaient pas rendu compte que Léo, Alice et Joséphine s'étaient arrêtés pour regarder des hiéroglyphes !

Ho ! Ils les ont oubliés ! Que va-t-il se passer maintenant ! Olala vite lisons.

Alors, pris de panique, les enfants coururent tous le plus vite possible mais Joséphine se rendit compte qu'une torche n'était pas de la même couleur que les autres. Du coup elle appela Léo et Alice. Alice toucha la torche et elle la fit basculer vers l'avant. Tout à coup une trappe s'ouvrit pile sous les enfants et ils tombèrent dedans.

Bon on connaît la fin de l'histoire, ils tombent. A mince, il ne faut pas que je le dise !

Alice vit une chose qui brillait au bout de la salle. Par curiosité elle s'approcha de cette chose brillante et elle appela Léo et Joséphine, qui eux étaient aussi très curieux. Léo se rappela qu'une pièce était cachée dans ce temple et, il sauta de joie ! Peu après Alice et Joséphine demandèrent à Léo pourquoi il avait sauté de joie, puis il dit pourquoi et les filles sautèrent de joie à leur tour !

Bon Léo, Alice et Joséphine sautent de joie, mais je vous rappelle qu'il y a cette chose brillante et qu'on ne sait toujours pas ce que c'est.

Mais Joséphine les attrapa par la main et elle courut vers la chose brillante et leur rappela qu'il y avait cette chose. Au bout de cinq minutes de silence, Léo demanda s'il pouvait toucher cette chose brillante qui était un talisman. D'un coup ils furent envoyés à côté de leurs parents grâce à une trappe secrète et ils oublièrent ce qui c'était passé d'un coup. Les enfants continuèrent leur visite comme si de rien n'était.

Fin